

**Pour la défense de l'AFPA, de ses missions,
de ses salariés et de tous les emplois :
Mobilisation au ministère le 26 juin !**

A la recherche de 40 milliards d'économies pour financer ce qu'il appelle « les efforts de guerre », le gouvernement Macron-Bayrou pourrait aller au bout de la destruction de l'AFPA, Agence de Formation Professionnelle pour Adultes, qui subit déjà depuis des années le désengagement de l'Etat, les logiques de marché, les restructurations, les coupes budgétaires...

L'AFPA est une conquête de la classe ouvrière, elle est issue directement du droit à la formation professionnelle figurant dès 1946, tout comme le droit à la Sécurité sociale, dans le préambule de la Constitution. Nous ne les laisserons pas la liquider !

La Section Fédérale Nationale FO de la Formation Professionnelle pour Adultes, en intersyndicale, appelle les salariés de l'AFPA à participer massivement à la **mobilisation du 26 juin à 14h** devant le ministère du travail.

Les salariés de l'AFPA avec leurs syndicats refusent :

- Les logiques de marché qui détruisent l'emploi et détériorent nos conditions de travail,
- La mise en concurrence sauvage,
- Le démantèlement de nos missions de formation qualifiante.

Ils exigent :

- Des moyens garantis et pérennes pour l'AFPA,
- La sauvegarde des centres de formation et des emplois,
- La reconnaissance pleine de notre mission de service public.

La FNEC-FP FO appelle tous ses syndicats à soutenir, en lien avec les Unions départementales, la mobilisation du 26 juin prochain pour la défense de l'AFPA, organisme de formation professionnelle qualifiante et membre du service public de l'emploi.

**Rassemblement jeudi 26 juin à 14h00
devant le Ministère du Travail
Nous y serons !**

La SFNFOFPA appelle à une opération « Journée Portes Fermées » dans tous les centres. Plus que jamais cette mobilisation doit être massive. Sauver l'AFPA, un devoir de l'Etat !

Montreuil, le 13 juin 2026